



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décembre, 2025



# BAZTAN : LA RENAISSANCE D'UN MYTHE CYCLISTE ENTRE BAYONNE ET PAMPELUNE

Ligne de vie basque et chemin de pèlerinage vers Compostelle depuis des siècles, le chemin de Baztan relie Bayonne à Pampelune à travers cols, vallées et paysages mythiques. Terre du Basajaun, figure légendaire de la mythologie basque, ce parcours a déjà été le théâtre de grandes épopées cyclistes entre 1988 et 2016.

En 2026, il renaît sous le nom BAZTAN, une cyclosportive inédite.



**13.09.2026**

## UN ÉVÉNEMENT PORTÉ PAR L'AVIRON BAYONNAIS

Fort du succès d'épreuves emblématiques telles que la Luchon-Bayonne ou la Course du Bout de l'An, et sous l'impulsion de son président Laurent Irazusta, l'Aviron Bayonnais signe ici le retour d'une course transfrontalière mythique entre Bayonne et Pampelune. L'ambition est claire : installer, à terme, une cyclosportive internationale de référence.

Pour y parvenir, l'organisation s'appuie sur l'expertise d'une équipe motivée, et bénéficie également de la contribution experte des sections cyclisme et cyclotourisme de l'Aviron Bayonnais, pilotées respectivement par Jean-Michel Condé et Jean-Bernard Etchegoyen.

## UNE CYCLOSPORTIVE AU FORMAT UNIQUE

La BAZTAN innove avec un format de cyclosportive chronométrée offrant à la fois convivialité et performance : les participants partent librement sur un créneau d'une heure, le classement général se fait uniquement sur les chronos des principaux cols, les descentes sont neutralisées pour garantir la sécurité, et chacun peut profiter de l'épreuve en groupe ou entre amis sans renoncer au défi sportif.

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour cette première édition, deux parcours sont proposés, accessibles aussi bien aux semi-professionnels qu'aux amateurs aguerris :

- **BAZTAN REAL** : 185 km et 3 250 D+, cols d'Ispeguy, Artesiaga, Sorogain, Erro.
- **BAZTAN ONA** : 131 km et 1 900 D+, cols de Sorogain et Erro.

## AU-DELÀ DU SPORT : UN RENDEZ-VOUS CONVIVIAL ET ENGAGÉ

Chaque édition propose un départ alterné entre Bayonne et Pampelune, renforçant le lien entre ces deux capitales basques unies par l'histoire.

Le village départ accueillera la BAZTAN MOVE EXPO, un salon consacré aux mobilités douces, enrichi d'ateliers pédagogiques et d'une ambiance résolument conviviale. Parallèlement, BAZTAN affirme sa volonté de préserver son terrain de jeu : l'événement adoptera une démarche zéro déchet, avec des ravitaillements et des repas élaborés à partir de productions locales.

## INSCRIPTIONS ET PROGRAMME

- **Ouverture des inscriptions** : mercredi 10 décembre 2025 via [baztan.fr](http://baztan.fr)
- **Tarif** : 70€ pour les 400 premiers inscrits, 80€ pour les 600 suivants et 95€ au-delà. Le maillot officiel et la restauration à l'arrivée sont inclus. Navettes retour en option.
- **Samedi 12 septembre 2026** : ouverture du village partenaires, retrait dossards, animations, expo mobilités.
- **Dimanche 13 septembre 2026** : départs échelonnés à Bayonne, arrivée festive à Pampelune.

### A PROPOS :

[Site internet](#) - [Instagram](#) - [Facebook](#) - [Strava](#)

### CONTACTS PRESSE :

Frédéric CASTETS - Aviron Bayonnais - [presse@baztan.fr](mailto:presse@baztan.fr) - 06.03.09.46.65

